



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA Nº 318**  
**25 de julio de 2018**

## **Posgrados de Odontología entregaron sus planes de mejora**

El proceso de autoevaluación de 7 especialidades de la Facultad de Odontología culminó con la entrega oficial de los Planes de Mejora de cada programa a Blanca Real, Decana de la Facultad.

Los Posgrados de Odontología fueron los primeros, en la oferta de cuarto nivel de la Universidad Central, en realizar un proceso de reflexión interna, técnica, crítica y participativa sobre sus fortalezas y debilidades para el desarrollo de acciones de mejoramiento y aseguramiento de la calidad.

Durante el acto, el Dr. Alejandro Farfán, Director de Posgrados de la Facultad de Odontología, agradeció y felicitó a los coordinadores por el trabajo y empeño depositado en todas las fases de la autoevaluación. Además, señaló que la elaboración de los planes de mejora se realizó con la finalidad de ser utilizados en la Planificación anual de la Facultad y conseguir los recursos necesarios para superar las debilidades detectadas.

La Decana al recibir los planes de mejora, propuso la organización de mesas de trabajo para su análisis, ejecución oportuna y seguimiento respectivo. Para esta actividad se definirán responsables y plazos de ejecución.

Ramiro Cazar, Director de Aseguramiento de la Calidad, señaló que la autoevaluación es el eje del desarrollo de la cultura de calidad de la Universidad; y que esta es la primera de una serie consecutiva de autoevaluaciones que se realizarán, al menos, una vez después de cada cohorte en los posgrados. **C.S**

